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Abstract (en)
Press section for a machine for producing tissue webs (10) comprises a shoe press unit (14) and a counter-roller (16). The unit is made up of two
press shoes (20, 20')and a flexible, liquid-impermeable belt (22) which passes over them. These have different lengths (l. l') , measured around the
circumference of the unit, and can be moved from a non-working position (R) to a press position (P) where they are in contact with the counter-roller.

Abstract (de)
Eine Pressenpartie einer Maschine zur Herstellung von Tissuebahnen 10 umfaßt eine durch eine Schuhpreßeinheit 14 und eine Gegenwalze 16
gebildete Schuhpresse 12, deren Schuhpreßeinheit 14 wenigstens zwei Preßschuhe 20, 20' und ein über diese Preßschuhe 20, 20' geführtes
flexibles, flüssigkeitsdichtes Preßband 22 aufweist. Die beiden Preßschuhe 20, 20' besitzen unterschiedliche in Bahnlaufrichtung L gemessene
Längen l, l'. Sie sind jeweils zwischen einer Ruheposition R und einer Preßposition P verlagerbar, in der der jeweilige Preßschuh 20, 20' der
Gegenwalze 16 gegenüberliegt. <IMAGE>
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